
 
 
 
 
 
 

 
 
 
     
 
         В этот день много поздравлений и самых теплых напутствий про-
звучало в адрес наших  маленьких школьников-первоклассников, тех, 
кто впервые перешагнул порог этой удивительной страны Знаний. Хо-
чется верить, что будущий учебный 
год будет богат для всех  на приятные 
события, вдохновит на покорение но-
вых вершин образо- вания, подарит 
много творчества и креатива! 
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Возможности добра безграничны 

«Если каждый будет делать добро в 

пределах своих возможностей, воз-

можности добра станут безграничны-

ми» – призывал Фазиль Искандер. И 

нельзя не согласиться с его словами!    В 

начале сентября     учащиеся 9а класса 

нашей гимназии присутствовали  на 

незабываемой встрече в рамках Недели 

добра с художественным руководителем 

Казанского академического русского 

Большого драматического театра имени 

В.И. Качалова, народным артистом Рос-

сийской Федерации, Александром Яко-

влевичем Славутским.  

Стр.5 

    Осень -2019 в самом разгаре, и вот 

уже мягкой  поступью по ковру из раз-

ноцветных листьев шагает по стране 

Октябрь, вкрадчиво напоминая, что в 

первый день  месяца вся Россия празд-

нует День людей «золотого возраста».  

 

     У  корреспондентов нашей  школьной газеты всегда много рабо-

ты: интервью, наброски, заметки,  статьи, их обработка и редактиро-

вание, верстка и т.д. Для второклассницы Веры Горячевой занятия 

в  пресс-центре – это большая школа литературного творчества, 

инициативы и жизненной  активности.  Особенно важно, когда пло-

ды нашего труда ценят и другие. Какую же пользу приносит школь-

ная газета?  Благодаря газете,  ребята знакомятся с профессией жур-

налиста, учатся находить  в обыденной жизни необычные и незабы-

ваемые моменты. Газета сближает, объединяет школьников  и взрос-

лых   в одно целое.   Ребята  открывают в своих  одноклассни-

ках  таланты и  радуются за успехи  учеников  и учителей нашей 

школы».Так, в 2019 году  наша газета  принимала участие  в город-

ском смотре– конкурсе детской и юношеской печатной прессы «Без 

права на ошибку». Большое счастье было узнать о  том, что мы ста-

ли победителями в номинации «Здоровым быть модно».  

        Спешу поделиться тем,что мы будем радовать Вас выпусками 

школьной газеты 1 раза в 2 месяца. 

       Дорогие ребята! Пусть этот учебный год будет интересным и 

ярким, ваша дружба - интересной и крепкой, поведение - пример-
ным, а ваши знания-точными и уверенными! 

                       Куратор газеты Сабитова Розалия Ханифовна 

Дан старт! 

Незаметно пролетели летние каникулы, и второго сен-
тября наша школа, как всегда, гостеприимно распахнула свои 
двери перед отдохнувшими и успевшими соскучиться ученика-
ми. На торжественной линейке, посвященной Дню знаний, тра-
диционно присутствовали гости.  
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«ЭкоЧиЖик» 

       В сентябре в нашей гимназии в рам-

ках проекта «ЭкоЧиЖик» («Экологически 

чистая и живая Казань») состоялся сбор ма-

кулатуры, в котором, как всегда,  активно 

принял участие практически каждый 

школьник. И это не удивительно, ведь о 

проблемах экологии надо задумываться с 

раннего детства, приучать ребят беречь и 

охранять  ресурсы нашей планеты. Земля–

наш общий дом, и так хочется подольше 

слушать мелодичное пение птиц, видеть 

зеленые лужайки с ароматными цветами, 

ходить по чистой ухоженной земле.  

 

 

 

 

 

 

 

«Твори добро» 

     «Дари добро» - под этим девизом наши 

школьники приняли участие в осенней бла-

готворительной ярмарке, традиционно про-

ходившей в парке имени Урицкого. Добрые 

дела совершать приятно, а делать это сооб-

ща – приятней вдвойне. И у нас это получи-

лось! Солнечный субботний день прошел 

не зря, и все –и родители, и педагоги, и дети 

– остались довольны.  

 

 

       6 сентября в нашей гимназии прошел День 

безопасного движения. Гимназисты под руко-

водством классных руководителей и сотруд-

ников ГИБДД вспоминали правила дорожного 

движения, активно участвовали во всевозмож-

ных конкурсах, квестах и викторинах на дан-

ную тематику. Наша безопасность–в наших 

руках, и соблюдать ПДД обязан и ребенок, и 

взрослый.  

 

 

 

 

 

 

       «Твоя профессия – твоё будущее» – под 

таким девизом 30 августа, в День города, во-

лонтеры РДШ  гимназии №50 под руковод-

ством Хуснутдиновой  Ольги Александровны 

провели городскую акцию, в ходе которой 

был сделан  социологический опрос на самую 

востребованную среди школьников среднего и 

старшего звена профессию. И как вы думаете, 

какая специальность  оказалась в приоритете?

В списке  наиболее значимых  профессий, 

набравших большее количество голосов, по 

мнению юных горожан, оказались врач, повар 

и автомеханик. Но как говорится в знамени-

том стихотворении Владимира Маяковского 

«Кем быть?», «все работы хороши – выбирай 

на вкус!». И пусть ваш выбор будет правиль-

ным!  

 

«День безопасного движения»  

https://edu.tatar.ru/kirov/page2245.htm/read-news/2134570


 

    «Если каждый будет делать добро в 

пределах своих возможностей, возмож-

ности добра станут безграничными» – 

призывал Фазиль Искандер. И нельзя 

не согласиться с его словами!    В начале 

сентября     учащиеся 9а класса нашей 

гимназии присутствовали  на незабывае-

мой встрече в рамках Недели добра с ху-

дожественным руководителем Казанско-

го академического русского Большого 

драматического театра имени В.И. Кача-

лова, народным артистом Российской Фе-

дерации, Александром Яковлевичем Сла-

вутским. Ребята познакомились с фило-

софией добра на примере анализа пьесы 

Е.Шварца «Дракон», побывав на репети-

ции постановки произведения, как все-

гда, в неординарном прочтении Алек-

сандра Славутского, радушно поделив-

шегося с нашими гимназистами секрета-

ми  закулисной жизни театра. Вдвойне 

приятно, что Александр Яковлевич 

нашел время ответить на вопросы, инте-

ресовавшие ребят. (в роли корреспонден-

тов выступили Тухфеева Элина и Мала-

хов Илья) 

Тухфеева Элина: Александр Яко-
влевич ,а что для Вас значит добро ? 

Александр Яковлевич Славут-
ский: Добро –это когда ты в силах сде-
лать другого человека чуточку счастли-
вее, чем он был. Добро –это когда ты от-
даешь, и от этого ты сам становишься 
лучше, чище, радостнее. Добро проявля-
ется в мелочах. 

Малахов Илья: Сейчас все гово-
рят о том, что доброты становится все 
меньше и меньше. Согласны ли Вы с 
этим ?Что нужно делать ,чтобы не озло-
биться ,не стать жестоким в наше время ? 

Александр Яковлевич Славут-
ский: Я всегда верил в победу добра 
над злом. В моих постановках  это всегда 
происходит, по крайней мере.  

 
 
Да, зло порой принимает разные 

уродливые формы, маскируется, но оно 
все равно бессильно перед настоящим 
добром. Вспомним мудрого Евгения 
Шварца. Каждому из нас нужно прежде 
всего работать над  собой, развиваться, 
самосовершенствоваться, «убивать того 
дракона, который сидит в каждом из нас».  

«Дракон»-это наши страхи, ком-
плексы, наше неверие в себя,тревоги.  

Тухфеева Элина:Что Вы цените 
больше всего в людях ? 

Александр Яковлевич Славут-
ский :Мне очень нравится, когда чело-
век находится на своем месте, с любовью 
выполняет свою работу. Вот у меня есть в 
театре дворник. Я очень его ценю, потому 
что он качественно делает свою работу.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Он профессионал своего дела. Меня 
всегда привлекали трудолюбивые люди, 
открытые, честные. Вот Вы скоро закон-
чите 9 класс. Придет время определяться 
в жизни. Выбирайте то, что вам по душе, 
чтоб всегда хотелось бежать на любимую 
работу и никогда не жалеть о своем выбо-
ре. И приходите в наш театр. Мы всегда 
Вам рады!!! 
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С какой стороны не подойдешь к 

улице Шульгина, прежде всего уви-

дишь нашу школу, она всегда на 

виду, точно маяк на горе. В нашем 

школьном дворе сколько угодно 

разных деревьев, но эти березы – у 

них свой особый язык и, должно быть, своя особая, пе-

вучая душа. Улица, так названа в честь Героя Советско-

го Союза Бориса Владимировича Шульгина. Это корот-

кая улица, чуть изогнутая, но очень важная улица в мо-

ей жизни, по которой я бегаю в школу. Когда мы при-

шли в первый раз в школу, учитель дал по карандашу, 

тетрадке и школьному учебнику. «Я научу Вас, дети, 

читать и считать, покажу, как пишутся буквы и цифры»,

-говорила Людмила Борисовна. Склоняясь над каждым 

учеником, она показывала, как нужно держать каран-

даш, объясняла непонятные слова. Я учусь во втором 

классе  и сегодня беру первое интервью у своей одно-

классницы Бойковой Ангелины и  первой учительницы 

Людмилы Борисовны. 

  Ахмедзянов Адель,ученик 2 «А» класса 

 

 

Адель: Ангелина, поделись, пожалуйста, сво-

ими впечатлениями о первых днях в школе, проведен-

ных после летних каникул: 

Ангелина: За долгие месяцы летних каникул 

немного  устала отдыхать и решила серьезно занятья 

учебой. С первого сентября я уже начинаю подсчиты-

вать, сколько дней осталось до зимних каникул. Эти 

каникулы нравятся мне больше других,: они хоть и ко-

роче летних, но зато приносят с собой елочные праздни-

ки с Дедами Морозами, Снегурочками  и нарядными 

подарочными пакетами. 

Адель:Как ты проводишь свое свободное 

время? 

Ангелина: Я люблю гулять. Как говорится 

кончил дело-гуляй смело! 

Адель: А помните ли Вы, Людмила Борисов-

на, своего первого учителя? 

Людмила Борисовна: Конечно, помню. Тама-

ра Александровна Луканова, ее портрет висит на треть-

ем этаже гимназии в галерее «Листая желтые страни-

цы». 

Адель: Людмила Борисовна, что самое инте-

ресное в Вашей профессии? 

Людмила Борисовна: Самое интересное в 

профессии то, что каждый день приносит какое-то неве-

роятное удивление, радость. Дети способны растопить 

любую грусть. 

Адель: Какими качествами должен обладать 

учитель? 
Людмила Борисовна: Надо просто любить 

детей и учиться всю свою жизнь. 

Адель: Часто ли Вы даете полезные советы 

своим ученикам? 

Людмила Борисовна: Часто. Надеюсь, что 

они воспользуются этими советами. 

Адель: Хотели бы Вы добавить что-нибудь к 

сказанному? 

Людмила Борисовна: Очень часто ученики 

обижаются на своих учителей, и, только, закончив шко-

лу, они понимают, что учитель хотел только добра. Бе-

регите  те годы, которые Вы проведете в школе! 

Адель: Благодарю Вас за интересный рас-

сказ. 

*** 

Занятия в  литературном кружке «Книгочей»– 

это большая школа литературного творчества. Душев-

ная атмосфера, яркое и уютное пространство школьной 

библиотеки, где каждый может быть собой. Здесь я 

учусь понимать себя и выражать свое мнение. Сегодня я 

беру первое интервью у своей первой учительницы Га-

лиуллиной Регины Альбертовны. 

Варя Горячева, ученица 2 «А» класса 

 

 

       

      Варя: Нравится ли Вам активный отдых?  

      Регина Альбертовна: Да. 

       Варя: Вы предпочитаете посидеть дома с откры-

той книгой или пойти в кинотеатр? 

     Регина Альбертовна: Просмотр хорошего фильма 

настраивает на позитивную волну. Люблю уединиться 

от городской шума и суеты. 

     Варя: Что является самым сложным в вашей про-

фессии?  

       Регина Альбертовна: Все дети разные, нужно 

учиться понимать язык ребенка. А еще работа учителя - 

очень творческая.  

        Варя: Какое образование нужно получить для 

этого? 

        Регина Альбертовна: Необходимо получить пе-

дагогическое образование. 

        Варя: А есть ли у Вас любимчики в классе? 

        Регина Альбертовна: Когда у моих подопечных 

что-то не получается с уроками, или вне урока, пережи-

ваю вместе с ними. Для меня все они любимые. 

         Варя: Благодарю Вас за интересный рассказ. 

 

 

Улица моего детства 



    Осень -2019 в самом разгаре, и вот уже мягкой  

поступью по ковру из разноцветных листьев шагает 

по стране Октябрь, вкрадчиво напоминая, что в пер-

вый день  месяца вся Россия празднует День людей 

«золотого возраста». Активисты из  «Российское 

движение школьников» и нашего школьного обьеди-

нения, как всегда, не остались в стороне и буквально 

всей школой тщательно подготовились к этому 

празднику. Гимназисты каждого класса изготовили 

своими руками оригинальные поздравительные от-

крытки, а члены ШУС «Columba - созвездие Голубь» 

радостно их вручали пожилым людям в парке Петро-

ва, проживающим в Кировском районе. Акция уда-

лась, судя по широким улыбкам пожилых людей и 

словам благодарности за частичку внимания и тепло-

ты. А это дорогого стоит!!! 

«Примите наши поздравления!» 

   День пожилого человека –это  день благодарения 

за тепло сердец людей, проживших долгую интерес-

ную жизнь, за отданные работе силы, за опыт, кото-

рым делится старшее поколение с молодыми. Меро-

приятие получилось ярким, интересным, легким, за-

поминающимся и необычным. 

 

С т р .  5  Проект «Осенняя феерия» 

 

 

 

 
День пожилых – осенний день, 

Его начнем мы со строки. 

Нас не накроет скуки тень, 

Пути нам будут все легки. 



 

   

 
      12 июня на улице Горького, которая является 

перекрестком всех значимых и культурных событий 

Казани, заметная афиша музея Е.Боратынского 

приглашала посетить юбилейный вечер казанской 

поэтессы, драматурга, хайдзина Наили Ахуновой. Этот 

день останется со мною надолго в моей памяти… 

Накануне в саду за оградой музея,в тенистой гуще 

лилейника, ромашек и ландышей расцвели нежнейшие 

бутоны пионов всех оттенков, которые так любит Наиля 

Ахунова. А сама именинница, словно бабочка, или 

балерина в вуалевом наряде со шляпкой в винтажном 

стиле, порхала над цветочной «поляной» из подаренных 

роз, хризантем, пионов и ромашек, которые гармонично 

вписывались в дизайн сцены. И сразу вспомнилась 

добрая фея - Крестная Золушки, так полюбившаяся нам с 

детских лет.  

     В этот день зеленодольская народная театральная 

студия "АлПар" представила на праздновании юбилея 

фрагмент спектакля по пьесе именинницы "Здравствуй, 

ёжик, или сами с усами!". Спектакль получился ярким и 

поучительным. И с этим нельзя не согласиться. Стихи и 

сказки закладывают в сознание детей модели поведения, 

модели отношений с миром, так считает автор и  

драматург пьесы Наиля Ахунова. 

     Спектакль уже прошел с аншлагом по городам и весям 

страны. Пьеса-сказка поставлена, в частности, в Татарском 

государственном театре кукол «Экият» («Сказка»), а также 

в Саранске, Смоленске, Оренбурге и других городах 

России и ближнего зарубежья.  

     Наиля Ахунова на протяжении 15 лет была 

составителем и помогала Борису Вайнеру (Главный 

редактор журнала «Зонтик» с 1996 года) редактировать 

детский журнал «Зонтик» и альманах для школьников 

«Будильник». В настоящее время Наиля Гарифзяновна 

известна, как мастер прозаических миниатюр. Хочу 

отметить, что вечер Н.Ахуновой совпал с выходом новой 

книги стихов и прозы «Тень кошки» куда вошли около 300 

хайку, эссе и пьеса для детей, посвященная ее любимому 

коту Лелику, недавно ушедшему. 

      «Чтение надо пропагандировать», - говорит Наиля 

Ахунова. Наиля Ахунова очень любит  буккроссинг. После 

посещения книжных развалов редко возвращается домой с 

пустыми руками. В ее домашней библиотеке есть полная 

коллекция изданий любимого поэта А.С.Пушкина. Местом 

для проведения своего творческого вечера выбрала музей 

Е. Боратынского, и этот выбор не случайный. Книги были 

любимыми друзьями Александра Сергеевича Пушкина на  

протяжении всей его жизни. Александр Пушкин был 

частым гостем в доме-усадьбе Боратынских. 

     Поздравляем любимую Наилю Гарифзяновну Ахунову 

и ее дружную семью библиофилов и книгочеев со 

знаменательной датой в календаре! Спасибо Вам за то, что 

на протяжении долгих лет воспитываете и поддерживаете 

любовь к литературе в подрастающем 

поколении. Крепкого здоровья и творческого долголетия 

на долгие годы!!! 

Розалия Сабитова, руководитель литературного 
кружка«Книгочей».  

  

 

 
  

Судьба книжная 
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Встреча с авторами «Казанского 

альманаха» 

 
         27 сентября 2019 года, в филиале Националь-

ной библиотеки Республики Татарстан состоя-

лась  презентация нового выпуска литературно-

художественного и культурно-просветительского 

издания  "Казанского альманаха". Поздравляем 

всех авторов «Казанского Альманаха» и его чита-

телей!  

На фото: (слева направо) Альфия Галимуллина (профессор 

КФУ, литератор, Вера Арямнова поэт (Кострома), Фарида 

Салимова, Ахат Мушинский, Борис Вайнер поэт (Казань), 

Наиля Ахунова поэтэсса (Казань) и участники кружка 

«Художественное слово». 

     27 сентября членам школьного твор-

ческого обьединения «Художественное 

слово» под руководством Хуснутдино-

вой Ольги Александровны посчастливи-

лось побывать в Национальной библио-

теке РТ на презентации «Казанского аль-

манаха». В уютном зале яблоку было 

негде упасть. Члены школьного кружка оказались в 

прекрасном окружении лучших литераторов, писате-

лей, переводчиков и поэтов РТ: Бориса Вайнера, Наи-

ли Ахуновой, Веры Арямновой, Ахата Мушинского, 

Альфии Галимуллиной и других. Медийные лично-

сти, известные за пределами нашей республики, охот-

но делились с ребятами секретами своего мастерства, 

с удовольствием читали лучшие свои произведения. 

Два часа общения пролетели незаметно. Члены круж-

ка  очень надеются, что такие  встречи станут пре-

красной доброй  традицией и от всей души благода-

рят библиотекаря Розалию Ханифовну Сабитову за 

помощь в организации поездки. 

Хуснутдинова Ольга Александровна, учитель русско-

го языка и литературы 
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Моя заметка о библиотеке 

     Книги для меня играют очень важную роль. Запах 

книг, шелест страниц помогают мне любить Родину, 

свой город, в котором я родился. Уроки уроками, но 

литературу еще предстоит полюбить. Заведующая 

школьной библиотекой Розалия Ханифовна создала  

для нас литературный кружок «Книгочей». Я назначен 

секретарем школьного литературного кружка.  

        1 сентября во время классного часа наш класс по-

сетил городскую библиотеку № 24, которая находится 

рядом с нашей школой.  В одной из комнат библиотеки 

разместился уникальный музей истории Алафузовских 

предприятий. Рабочий стол Ивана Ивановича Алафузо-

ва, обтянутый зеленым сукном; за ним стул, за кото-

рый разрешили мне присесть, а в углу портрет самого 

хозяина завода в старинной раме. Библиотекарь Галина 

Петровна рассказала нам об уникальной семье Алафу-

зовых, которая строила школы, учреждала пенсии та-

лантливым учащимся из бедных семей, а также читаль-

ню с библиотекой и народный театр на 900 человек. А 

еще она рассказала нам, что уже после смерти Алафу-

зова в 1900 году Лидия Алафузоваа по завещанию му-

жа выстроила для рабочих Образовательный дом, в 

котором долгое время работал театр юного зрителя и 

нашла приют библиотека. Заведующая библиотекой 

Порман Людмила Михайловна показала нам предметы  

народных ремесел, которые бережно здесь хранят и 

познакомила с библиотекой. 

       Когда все зашли, мы увидели много-много полок с 

книгами. Все были разложены по буквам, номерам, 

жанрам и даже по цветам. Я уже очень хотел прочитать 

все эти красивые книжки, но экскурсия только начина-

лась. Мы ходили по библиотеке и восхищались. Рань-

ше библиотеки для простого народа были закрыты, но 

со временем все изменилось. Сейчас в библиотеку мо-

жет попасть любой желающий. 

  Ахмедзянов Адель,ученик 2 «А» класса 
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    История нашей школы ведет свое исчис-

ление с 1959 года. Сначала школа была 

восьмилетней. С 1966 года школа стала 

средней общеобразовательной школой. За 

время своего существования школа прошла 

несколько этапов развития: 1959 – 1965гг. 

восьмилетняя школа 1966 – 1992гг. сред-

няя школа 1993 – 1995гг. школа-

гимназия 1996 – 2002гг. школа с углублен-

ным изучением отдельных предметов с 

2003г. – гимназия.  

Школьное ученическое самоуправление 

"Сolumba - созвездие Голубь, является ини-

циатором многих проектов  и городских ак-

ций. 4 октября ШУС "Сolumba-созвездие 

Голубь" организовала праздничный концерт 

для своих учи-

Школа с 60-летней историей 

4 октябра 2019 года. День учителя. Опытные пе-

дагоги  дают советы молодым начинающим учи-

телям. 

«Больше всего мне понравилась веселая атмосфера в 

школе, а также подготовка к выступлению». 

Спасибо вам, учителя, 

За ваши добрые дела! 

Спасибо всем вам дорогие 

За души ваши молодые! 

С праздником вашим мы вас поздравляем! 

Не горевать никогда ни о чем 

И никогда не болеть вам желаем 

Жизни счастливой, успехов во всем! 

 

День учителя 
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Г.Казань,ул.Шульгинад.19 

Т.: 5549901 

Эл. почта: rozaliya.sabitova@bk.ru 

 

Муниципальное бюджетное образовательное 

учреждение «Гимназия № 50» Кировского райо-

на 

Пишите, звоните, мы всегда рады вам помочь! 

Редакционная коллегия: 

Розалия Сабитова-куратор 

Корреспондент: Кристина Морозова 

Оформление: Евгения Савинова, Кристина Ряза-

нова 

 

Регина Андронова: «Мне безумно понравилось 

общение с младшими школьниками. Я получила 

опыт в работе, а также хорошее настроение и 

море положительных эмоций». 

Ольга Мишарина: «Самым 

полезным для меня было  

узнать, как правильно препо-

дать урок. Я почувствовала 

себя взрослой и ответствен-

ной». 

 Иван Кушков: «Для меня все прошло  не настолько глад-

ко, как у моих одноклассников! Я очень много волновался 

и никак не мог успокоить хулиганов, но мне удалось про-

вести урок!». 

«День самоуправления» в самом 

разгаре! 

10 и 11 классы от всей души поздравляют 

учителей с праздником. 

Регина Андронова: «День самоуправления - это когда ты не Регина 

Андронова, а Регина Маратовна». 

Старшеклассники практикуют про-

фессию учитель! 

Организовать «День самоуправления» в шко-

ле достаточно сложно, но зато в жизни учени-

ков и учителей появилось общее дело, за успех 

которого в ответе каждый, кто взял на себя 

ответственность! 

Ученик 10 класса  Шаймарданов Вильдан реализовал 

свою мечту побыть учителем! 



     Если бы я бы-

ла учителем... 

Жизнь сложна и 

непредсказуема , 

мы не можем за-

ранее знать, что 

ждёт нас впереди, 

но рано или позд-

но мы оказываем-

ся перед выбором 

профессии. К это-

му каждый из нас 

должен подойти 

очень серьёзно. Я 

могу представить себе, что выберу профес-

сию учителя, но в то же время понимаю, что 

быть учителем далеко не просто. Работа с 

детьми - это большой труд! Если бы я была 

учителем, то я относилась бы к каждому уче-

нику с пониманием: все люди разные и каж-

дому человеку нужен свой подход. Я бы все-

гда старалась идти своим ученикам навстре-

чу, понимать их. Так делали мои учителя! 

Быть учителем - сложно, поэтому нужно це-

нить труд людей, которые выбрали такой 

путь.  

Хуснутдинова Адель, 8  «А» класс 

 

 

 

    Если бы я был учителем, то 
я бы ко всем ученикам отно-
сился вежливо и спокойно, а 
также обязательно бы шутил, 
ведь это помогает ребятам 
расслабиться, а потом настро-
иться на работу. Также я ста-
рался бы вызвать у учеников 
интерес к уроку, чтобы они 

не скучали на моих уроках. А заданий давал 
бы столько, чтобы у них хватило сил и вре-
мени на другие уроки.  

Касимов Амирхан, 8 «А» класс 

    Если бы я бы-
ла учителем, я 
бы постаралась 
сделать свои 
уроки интерес-
ными, запоми-
нающимися, 
чтобы дети на 
мои занятия хо-
дили с радо-
стью. Мне бы 
хотелось быть 
справедливой 
учительницей. Я 
бы внимательно 

относилась к тем, кто отстает, не понял. Я бы 
учила их думать самостоятельно, а не ждать 
готовых решений. Мне бы хотелось быть 
учителем, который любит свою работу и 
умеет ее делать хорошо. 

Бикбова Ангелина, 8  «А» класс 

Сочинение на тему  

«Если бы я был учителем...» 

День учителя 


